



"¿POR QUÉ TE LLEVASTE MI PEINETA AMARILLA Y ME DEJASTE SOLO EN PARÍS?", de Pablo Huneeus. El último libro del escritor nacional Pablo Huneeus, da lugar a numerosas consideraciones imposibles de detallar en pocas líneas. Formalmente considerada, la obra aparece como una "crónica de vieja", al estilo de las muchas que se escribieron en épocas antiguas, especialmente en el siglo pasado. Es la narración de los acontecimientos de un viajero (el autor) por Francia, durante un lapso que no alcanza a un mes. Pero, junto a ello la obra posee un tinte que podríamos calificar de "memoria personal" ("memorias un tanto prematuros, dado que Huneeus sólo tiene poco más de 40 años). Los capítulos del libro que cabrían dentro de esa calificación de "memorias", son a nuestro juicio los mejor logrados y aquéllos en que se alcanza el más alto vuelo literario. Por último, el libro ofrece, también, los caracteres de un "ensayo" sobre las condiciones socio-políticas que se viven en Francia y en Chile en nuestros días.

Por qué te llevaste mi peineta amarilla y me dejaste solo en París?". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por qué te llevaste mi peineta amarilla y me dejaste solo en París?". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)